

provincial de Bienestar Social; aparte de la potenciación de un sistema becario que permita a los alumnos más destacados de los Hogares Provinciales continuar los estudios.

En la dimensión cultural, la Diputación ha tomado conciencia de la importancia que ésta tiene para conseguir un desarrollo socio-cultural de la provincia, y, como consecuencia, un desarrollo económico; con este principio hemos trabajado a lo largo de este año, trabajo que se ha concretado en la dinamización del Colegio Universitario, embrión básico de la futura Universidad castellano-manchega; la apertura de dos nuevas Universidades Populares (más la colaboración con las de Alcázar y Puertollano). Ha tenido una gran incidencia cultural el inicio de la Biblioteca de Autores Manchegos y de Temas Manchegos, la campaña "Cultural-84", las actividades teatrales y como mención especial la recientemente celebrada "Primera Semana de la Provincia" basada en un principio de identidad provincial para lanzarla a nivel regional en un intento de potenciar lo cultural, lo folklórico, lo artístico y lo económico de los 98 municipios en una Semana dedicada a ellos. Como arranque inicial están los 800 millones de movimiento económico entre lo gestionado directamente y los compromisos adquiridos a lo largo de esta Semana. No podemos cerrar este apartado sin agradecer la colaboración prestada por la Junta de Comunidades, Gobierno Civil, Ayuntamiento de Ciudad Real y la Cámara de Comercio e Industria.

En el orden educativo, la deseada creación del Centro no estatal de Graduados Sociales y la Formación del Patronato de la UNED (Universidad Nacional de Educación a Distancia) que estimulen y potencien esta modalidad educativa en la provincia. Y para concluir el panorama cultural, hemos de indicar la reciente aprobación de los nuevos Estatutos -adaptados a la Constitución- del diario Lanza que crean la base de una información más acorde con nuestros días y que permite dejar las puertas abiertas a iniciativas privadas como Cajas de Ahorro o Entidades de tipo similar.

Este panorama se completa en el plano deportivo con la creación inminente de las Escuelas de Atletismo, Natación, Tenis y Tiro con arco olímpico, etc. La creación del Patronato de Tiempo Libre, la presencia en Ferias Nacionales e Internacionales de carácter turístico y la elaboración de la Guía Provincial, son algunas de las realizaciones más señaladas en este campo.

La formación de un Gabinete de Ecología, la modernización de la Imprenta Provincial y la próxima instalación de un Sistema de Informática, son algunos de los cambios que la infraestructura de la Corporación Provincial ha experimentado en el primer año de Gestión, junto a la creación de una unidad de información general (Revista Mancha) que permite un acercamiento más estrecho entre la Diputación y los ciudadanos.

Por último destacar el convenio de la Diputación con ICONA para la prevención y extinción de incendios forestales por un montante de 34.000.000 de pesetas, que además de servir para conservar nuestros montes permitirá paliar en parte el grave problema del desempleo existente en más de 18 municipios.

En suma, un año intenso, rico en trabajo y que deja abiertas las puertas para seguir, con ilusión, cubriendo nuevas metas. Se siente por el ciudadano la gobernabilidad de la provincia con la tolerancia y autoridad que la democracia impone.

*Fco.-Javier Martín del Burgo
Presidente de la Diputación*